

HALAMAN JUDUL

**POLITIK LUAR NEGERI CHINA TERHADAP KAWASAN TIMUR TENGAH DALAM
PROGRAM *ONE BELT ONE ROAD* (OBOR) 2014-2018**

SKRIPSI



Disusun Oleh:

ANANTO DWI PRASETYO

20140510177

**HUBUNGAN INTERNASIONAL FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2019

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi saya adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta maupun perguruan tinggi lain. Dalam skripsi saya ini tidak terdapat karya, ide, dan pendapat orang lain, terkecuali tertulis dengan jelas referensi yang dicantumkan dalam skripsi ini dengan disebutkan nama dan dicantumkan pada daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari ditemukan ketidaksesuaian dengan pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik dan diproses sesuai dengan hukum yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Yogyakarta 9, Oktober 2019

Ananto Dwi Prasetyo

HALAMAN *MOTTO*

Jangan pernah katakan “saya tidak bisa” sebelum melakukan yang terbaik.

(Ananto Dwi Prasetyo)

KATA PENGANTAR

Puji syukur alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah swt yang telah melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Politik Luar negeri China Terhadap Kawasan Timur Tengah Dalam Program *One Belt One Road* 2014-2018” ini. Shalawat serta salam semoga selalu terlimpahkan pada jungjunan kita yakni nabi Muhammad saw beserta keluarga dan para sahabatnya, hingga pada umatnya sampai akhir zaman.

Skripsi ini dibuat untuk memenuhi syarat kelulusan di jurusan Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, dan dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis banyak sekali mendapatkan dukungan, bantuan, serta bimbingan dari berbagai pihak, sehingga dalam kesempatan ini penulis bermaksud untuk menyampaikan rasa terimakasih kepada:

1. Allah swt, Tuhan semesta alam yang telah meridhoi saya untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Kedua orang tua saya tercinta yang tak henti-hentinya memberikan dukungan moril, materil dan kasih sayang yang tak akan pernah tergantikan dan terbalaskan.
3. Semua keluarga saya baik dari keluarga inti, keluarga ibu, maupun bapak yang memberikan dukungan doa kepada saya.
4. My favorite partner, Danis Imamatul Khusna yang menuntut saya agar cepat menyelesaikan skripsi saya dan menemani saya dalam susah maupun senang, panas dingin, dan lain sebagainya yang telah dilalui bersama.
5. My dearest friends, terutama keluarga TOXIC BAND, Seven (Not So) Deadly Sins, Keluarga UKM Student English Activity yang telah memberikan dukungan untuk saya menyelesaikan tugas akhir saya.
6. Terima kasih juga saya ucapkan untuk warung makan Bu Nana, yang sudah menyediakan tempat untuk kami bercengkrama dan kumpul bersama teman-teman, Warung makan Bu Parsi yang tidak terkalahkan tempe, tahu bakarnya, warung motekar 7, Jeda Cafe dan juga Gandhok Coffee yang sudah menyediakan tempat untuk saya menyelesaikan skripsi saya.
7. Yang terakhir saya berterimakasih kepada diri saya sendiri karena cukup kuat dan mampu menyelesaikan skripsi ini.